

2021年6月23日

保護者の皆様

貝塚市立津田小学校  
校長

## タブレット（iPad）の持ち帰りについて

平素は本校の教育にご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、貝塚市では、「GIGAスクール構想」の実現に向け、昨年度より市教育委員会より、児童1人1台のタブレット端末（iPad）を貸し出し、授業に活用してきております。

今後、家庭学習でも使用できるように、準備を始めていきます。

津田小学校では、まず6年生が、25日（金）にiPadを持ち帰ります。ご家庭でWi-Fi環境をご確認していただき、一度つないでみてください。そして、子どもたちがiPadを使用して学習に活用している様子を見守ってください。課題として、Wi-Fiにつないだ後に、ロイロノート（iPad内のアプリ）を使って、自分なりにまとめたものを提出するように言っています。（ロイロノートは、これまで何度も使用しているアプリです。また、もしWi-Fiが繋がらなくても、課題はできます。ご家庭で提出はできませんが、学校に持ってくれば提出ができます。）

初めてのことで、分かりにくいことがあるかもしれませんが、「GIGAスクール構想」の実現のため、そして何より、子どもたちの主体的で深い学びを押し進めるためにも、ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

### 【これからの予定】

- 6月25日（金）6年生のみiPadの持ち帰り  
ご家庭で、Wi-Fi環境を確認し、つながるか確認する  
児童によるロイロノートの提出（通信環境が上手くいかず、ご家庭から提出できなくても、iPadを学校にもってきってから提出はできます。）
- 6月28日（月）iPadを学校にもってくる
- 7月1日（木）6年生のiPad確認と家庭での通信状況等を確認
- 7月2日（金）6年生の状況を見て5年生以下もiPadを順次持ち帰る。